

三和の里



青鬼ビーンチ！



赤鬼は職員、青鬼はマックスバリュースタッフの方です。



マックスバリュースタッフのみなさん
ありがとうございました。

節分・豆まき会



二月三日、毎年恒例の豆まき会を行いました。
みんなで元気に豆をまき、中には怖がり泣いてしまう方もいました。でも、鬼が去った後は安堵したようで、その後今年一年の健康を皆で願いました。今年はマックスバリュー弘前城北店の方が5名来園され、恵方巻や落花生などをプレゼントしてくださいました。代表者がお礼を述べ、拍手と共に会は終了しました。



米谷麻奈香さん

歌とお話が大好き！毎日活発で、もはや施設の元氣印です。



野呂正一さん

自慢の人懐っこさは健在！色々な人と関わりを持てるようになりました。

新成人紹介



施設の仲間で、野呂正一さん、米谷麻奈香さんの二人が、今年めでたく成人を迎えられました。二年前に二人が入所した当初は、まだ一八歳でした。二人とも同じ養護学校の出身です。
今でも施設では最年少ですが、その若さと元気で、他の利用者さんを楽しませています。二十歳になり、これからはより一層の成長を願ってやみません。